
COMUNICADO

Vente Venezuela condena asedio del régimen contra la Embajada de Francia en Caracas

Desde Vente Venezuela queremos hacer llegar nuestra solidaridad a la República Francesa, representada en nuestro país por su delegación diplomática, ante el asedio y hostigamiento del que son víctimas por parte del régimen. Desde hace semanas, hemos visto cómo, sin ningún tipo de escrúpulo, el régimen ha optado por perturbar la tranquilidad y el funcionamiento de la residencia del Embajador de Francia en Caracas, limitando el acceso a servicios básicos como agua y electricidad y obstaculizando la libre circulación alrededor de la misma, en una clara violación a la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas.

Estas acciones contra una misión diplomática se suman a los ataques contra la libertad de expresión y los periodistas; contra los médicos, contra los presos políticos y torturados y contra todos los ciudadanos que defienden la verdad. Ésta es la naturaleza de un régimen que persigue y atropella a todos quienes contribuyen con nuestra causa libertaria, como es el caso de Francia. El desmantelamiento de todas las instituciones democráticas, la pérdida del control territorial, la imposibilidad de garantizar las mínimas condiciones de seguridad humana y la conducta criminal del régimen, hacen hoy, más que nunca, imprescindible su salida del poder para lograr una transición a la democracia y así detener el sufrimiento de los venezolanos.

Por ello, le enviamos nuestras palabras de fuerza y solidaridad al Excelentísimo Embajador Romain Nadal, a su misión diplomática en Caracas, a su gobierno, a la comunidad francesa en Venezuela y a todo el pueblo francés en este difícil momento, con la convicción de que a Venezuela y a Francia las unen inseparables lazos de hermandad, libertad e historia que juntos seguiremos escribiendo. Los venezolanos siempre agradeceremos y recordaremos su compromiso con nuestra lucha.

Caracas, 20 de mayo de 2020.